

Münzenberg:

Rund um die Sporthalle in Münzenberg befinden sich mehrere Bäume zum Ernten. Die Sporthalle erreicht man über die Straße „Am Viehtrieb“. Hier stehen 6 Apfelbäume und 1 Kirschbaum.



Bitte halten Sie sich an den Verhaltenskodex:

- Bitte nur an den gekennzeichneten Bäumen pflücken und diese nicht beschädigen!
- Bitte Wiesen nicht mit dem PKW befahren!
- Bitte keinen Müll zurück lassen!
- Bitte nur kleine Mengen für den Eigenbedarf ernten!

Die Natur dankt es Ihnen!

Der Naturschutzfonds und die Stadt Münzenberg vertrauen darauf, dass die Bürgerinnen und Bürger verantwortungsbewusst und pflöglich mit Bäumen und Wiesen umgehen, um das Pilotprojekt auf andere Städte und Gemeinden übertragen zu können.

Das Betreten und Abernten erfolgt auf eigene Gefahr.